秋の信州を**まるごと発信!** 大宮駅にて「信州産直市」を開催します!!

北陸新幹線金沢開業に伴ない、昨年以上に注目を集める長野県にスポットをあてた「信州産直市」を開催します。収穫の秋を迎えた旬の果物や野菜などの販売や観光PRを行います。秋の信州の魅力を最大限に感じることのできる「信州産直市」に是非お越し下さい。

- 1. 期間 2015年10月23日(金)
- 2. 会場 大宮駅西ロイベントスペース
- 3. 時間 11:00~18:00
- 4. 主催 東日本旅客鉄道株式会社 長野支社
- 5. 共催 長野県、信州キャンペーン実行委員会
- 6. 運営者 株式会社ステーションビル MIDORI
- 7. 販売協力 株式会社ケーツーワン、石坂果樹園、丸山農園
- 8. 観光PR参加団体 大町市、千曲市、長野市、白馬村、長野県
- 9. 内容

【産直市】 甘くて香り豊かな「りんご」や採れたてのフルーツ、旬な新鮮野菜、信州そばや桃のジュレなど信州産の「秋の味覚」をまるごと販売します。

【観光 PR】 県内自治体とともにパンフレット配布を行い、信州の秋・冬の魅力をお届けいたします!また、長野県 PR キャラクター「アルクマ」と大町市キャラクター「おおまぴょん」も登場し、会場を盛り上げます。

※各内容については予告なく変更になる場合があります。

<前回の「信州産直市」の様子>





